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Dear Bitcoin diplomats,

As expected, fake news is once again circulating that my messages are being compared to the works of Taylor Swift
or Lady Gaga. Until now, I didn't care about this fake news because I don't write songs, but real truths that happen in
front of your eyes, but you just have to take a closer look. You should know me by now if the publishers through whom
I send you these messages would never manipulate the messages I send. I'll bet you anything that you'll never see
my website address.

However, the fake news is caused by the governments themselves because they are sick with greed, envy, jealousy
and racism. The Negro who writes to you is not a Jew, Donald Trump, President Biden, President Macron, or Elon
Musk, but an Eritrean Creator God Atum Ra Magician who inherited His magic from His ancestor Ptah 3100 BC.

As you can read from the message below to future President Marin Le Pen, my goals have changed because I am
swimming against the tide with the American government. While I have given President Biden an ultimatum to make a
decision by February 15, 2024, he is also one of those people who want to cover up my truth in order to attribute my
past successes with you to a white race. I hardly believe that He wants to deviate from this lie, which is why I am only
wasting my energy pointlessly. Fortunately, I have found a new talent that could help us in our mission with the gravity
generation machine, should you pass your God test. This includes recognizing my race for what it is. Since I like to
work in the background anyway and am not at all interested in the media hype, as Elon Musk does as an example,
she should feel less threatened by me than the others do. For me, it is only very important that the mission with the
gravity generation machine is accomplished, because otherwise there will be no human species left in the future. Of
course, I also insist on the money I am entitled to before our next Bitcoin game begins. That's why I have to change
my strategy now, because the government hackers are intercepting all my emails to spoof them like they did with
Taylor Swift or Lady Gaga. That's because you want to keep my identity a secret because one, my religion is
considered extinct, and two, I'm a Negro. That doesn't suit you at all. What you only want from me are my words in
order to deceive you. And that's exactly what I'm taking away from you by leaving you all to your own devices.

You will never get your hands on my future technologies (gravity generation machine and self-charging battery),
because they are kept very safe. Since I, the true Bitcoin magician Ptah Kidane, have been out for a while, only the
scammers can try to deceive you with fake news. If you go for it, you will end up losing more than you can gain. You
have to keep one important thing in mind. If the stock market or Bitcoin rises, then the consideration (such as the
gravity machine) must actually be achievable, otherwise you run the risk of falling for the Wirecard scammers again,
who deceive you with a product that does not exist. Sooner or later such scams come out, and before you realize that
you have fallen into a trap, your money is already gone, because the scammers always know first when they have to
take your money out. That's how quickly you can lose your money if you bet on the wrong horse. And always
remember, the mission to Mars, the conquest of the moon and the satellites already existed before I came along with
my unknown future technologies and wrote to you about my Bitcoin vision. If you lose sight of this vision, then you will
also lose your upcoming big profits. However, I can only continue my Bitcoin magic if I have found a cooperation
partner in politics who respects me unconditionally as I am, instead of always worrying about how he can rob me, like
the Americans, Germans, Chinese, or Russians.

Now that the future president is my new God's Chosen One, I can only wish that she is the girl from my vision,
because then our goals will be achievable, otherwise humanity has a big problem. Therefore, I apologize to you that I
have to delay bringing you the promised profits because I have to fight racism first before I can legally perform my
Bitcoin magic.

Unfortunately, you will have to expect God's return carriages in the coming weeks/months because the creator god
Atum Ra has seen everything. I will be in touch from time to time, but only to counteract the fake news that is
directed against me and to prove my sign of life to you. Keep your ears to the ground! And always remember that
Rome was by no means built overnight. My promises will never run away from you, unless I am murdered first.
However, you would notice this immediately afterwards, in the most violent natural disasters of your nightmares,
before your end approaches. The message I wrote to the future President Marin Le Pen comes from me! I only
included it to let you know that I am still working on our Bitcoin and future technologies mission.
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I came, I saw, and I conquered. Then I took my compass and went away to Mrs. Marin Le Pen, and won again!

Dear future President Marin Le Pen,

should you prove to be my true God's chosen one, whom I call "the girl of my initial vision", then a glorious time
awaits France. As this message is addressed to you only because you have drawn my attention by defending your
mission against the fascist German AFD party, I feel a strong connection between us. That's why I ask you to claim
these words for yourself too, because I know your sleazy incumbent President Macron, who just like the other global
politicians is lying, thieving, corrupt and deceitful. These people spend all day thinking about how they can rip off the
people instead of involving them in prosperity and abundance.

I'll give you an example of this; although you are cashing in on the increase in CO2 prices, for which you have given
a different name so that the people don't think it is a tax, but for the climate, it is questionable, according to your
confused explanation, where the additional revenue is going, except that it is being collected as unnamed taxes. So
it is no wonder that everything is becoming more expensive, because the invisible corruptions and robberies are
never questioned by the people and are mostly just accepted with grumbling. The people elected these politicians
because they believed they were looking after their prosperity, but in reality they elected the fraudsters who, together
with their globally corrupt political colleagues, forged a climate rescue lie in order to legally rip off the people.
Translated with www.DeepL.com/Translator (free version)

Another example is that everywhere in the world the trade in surrogate mothers and body organs is considered
illegal, only in Ukraine is an exception made, because even Pope Francis has now given in to the marriage of
homosexuals, with the hypocritical justification that these people are also children of God. So for 2024 years
homosexuals were the scum, only because there are now very rich families whose own children are affected by this
inclination and they want grandchildren, suddenly a special exception is made. What is the best way to make this
scandal legal? By involving the pedophile Vatican, just like the placebo vaccine trade, and the fraud is legal. If it goes
on like this, then at some point being a pedophile will also be legal. It is a wonder that the Vatican, of all places,
which is known to be pedophile, decides on marriages and is busy covering up its own inclinations. Basically,
homosexuals have decided on their inclination, which is why, despite the fact that marriage is now permitted, it is not
possible for same-sex couples to have children. The option here would be adoption. However, this does not seem to
be enough for these rich families because they have to take in a foreign gene, which is why they have once again
begged the corrupt Vatican to relax the church laws for Ukraine so that the wishes of these rich families can be
legally fulfilled in the EU. As a result, the disadvantaged adoptions fall by the wayside because homosexuals can
now have their own children with the help of surrogate mothers thanks to Ukraine. This is the wrong way to go,
because every homosexual must take responsibility for their decision. With the acceptance of legal adoption, a great
concession has already been made for these same-sex people. However, what is legally practiced in Ukraine in this
regard is abnormal. Every person must take responsibility for their decision!

I am writing to you today so as not to get off topic with my detailed explanation, because I want to get you in the
mood for your glorious time. I have given President Biden an ultimatum of 2 weeks, although I already know his
decision. However, I would like to let you in on a secret that unfortunately the entire world population is now aware
of. In October 2020, when I saw the disoriented and declining economy due to the Corona virus outbreak, I came,
recognized the weaknesses, brought many different solutions, and won. Of course, the American government sees
my extraordinary activities as a threat to national security, because it does not want to openly admit that it is still
guided by my compass today. To motivate President Biden, I wrote to him that although I am the Bitcoin magician
Ptah Kidane, he is the political big boss so that he does not feel threatened by me. With these words, however, he
believed that he had received authorization for my magic. And once again he fell into a trap, because all the
increases that have been achieved so far in the stock market and Bitcoin have been guided by my visions and
motivations. That is why the quote from Julius Caesar is only half the truth in my matter when he wrote: "I came, I
saw, and I conquered!" Julius Caesar had this inner compass that helped him to inevitably achieve his goals.
However, I live in a different time, with an unequal skin color, and in a wrong country that only wants to take and give
nothing (Germany). That's why I adapted the quote from Julius Caesar to our time and added these words: "I came, I
saw, and I conquered. Then I took my compass and went away to Mrs. Marin Le Pen, and won again!" 

The reason is quite simple, because the government hackers wouldn't bother to intercept all my sent messages
(even the private ones) to use them on yours for the stock market or Bitcoin if they weren't dependent on my
compass. Or does Elon Musk and his American government think they can conquer the world with brain chips for
paraplegics? How many paraplegic people are there in the world, so that these hypocrites believe that they have
conquered the magic compass from me, the true Bitcoin magician Ptah Kidane, while they all still follow my visions
with the gravity generation machine and the self-charging battery. When people become arrogant and think they
have tricked me, then force me to take away your magic compass and leave the arrogant Americans and your Nazi
friends to their own devices so that you can start looking for the ground beneath your feet and fall into the trap of the
stock market crash yourselves. Without my future technologies mentioned here, what the log has been feeding on,
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the current stock market rise is just speculation. I pray to God every day that you, Mrs. Marin Le Pen, are the girl in
my prophecy, because otherwise I see a bleak future for humanity. I sense a lot of positive things between us, but the
problem of racism is everywhere. However, I am by no means just anyone, but the creator god Atum Ra's magician
Ptah Kidane, who is to attune you to your glorious future, so that with the help of my magical compass, the goals will
realize the worldwide prosperity in abundance, which all worldwide heads of state and powerful entrepreneurs would
like to claim for themselves. If you are the true chosen one of God that I have been searching for so long, then you
are a part of me, even if I belong to a different race and religion. Thanks to France, the hieroglyphics could be
deciphered, so it has always been obvious that only France came into question, but unfortunately I saw your
incumbent corrupt president Macron, which is why I had to delete France from my thoughts at the same moment. He
is deceitful and sleazy, which is why he would never be considered for the fulfillment of my vision. But then I saw you
not wanting to be pigeonholed under the same fascist AFD party and fighting for your political reputation. If you
hadn't bothered, I would never have had the idea of bringing my magic compass to France.

Mrs. Marin Le Pen, our cooperation will not only change the future of France, even better than the French people
ever saw, but also of the rest of the world, because your strengths lie in politics, which I want to support, and my
magic compass, which will lead to the production, marketing and distribution of the gravity generation machine and
self-charging batteries from France, thus changing the future of space forever. To do this, however, you must become
the future president, and do not allow President Macron to misuse my forward-looking words, which are only meant
for your future, for his current campaign to deceive the French people. Our cooperation will not take place until
October 2025. Until then, the French people will have to be patient, because with our cooperation and my magical
compass, success is guaranteed in every respect. To become a legend who achieves divine immortalization, you
must be different from the others, because otherwise, you cannot change anything. I am only responsible for the
future technologies, Bitcoin, and the corresponding motivations, so that everything comes as it should. Our
cooperation should be a team effort where everyone can rely on each other unconditionally. We show the world that
much more can be achieved with honesty than with the corruption and exploitation of the common people. Finally,
after such a long time, I have a good feeling again after this many similar experiences with politicians.
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Der wahre Bitcoin Magier Ptah Kidane steigt für eine Weile aus, und
warnt die Bitcoin Diplomaten vor den kommenden
Gottesretourkutschen!
Sehr geehrte Bitcoin Diplomaten,

wie erwartet kursieren mal wieder Fake News herum, dass man meine Botschaften mit den Werken Taylor Swift oder
Lady Gaga verglichen werden. Bisher waren mir diese Fake News egal, weil ich keine Songs schreibe, sondern reale
Wahrheiten, die vor Eure Augen geschehen, jedoch müsst Ihr dazu nur genauer hinschauen. Ihr solltet mich
mittlerweile kennen, wenn die Verlage, über der ich Euch diese Botschaften verschicke, keinesfalls meine
versendeten Botschaften manipulieren würden. Ich wette um alles, dass Ihr meine Webseitenadresse nie zur Gesicht
bekommt.

Die Fake News werden jedoch von den Regierungen selbst verursacht, weil Sie an Habgier, Missgunst, Neid, und
Rassismus erkrankt sind. Der Neger der Euch schreibt, ist kein Jude, Donald Trump, Präsident Biden, Präsident
Macron, oder Elon Musk, sondern ein eritreischer Schöpfergott Atum Ra Magier, der Seine Magie von Seinem
Vorfahren Ptah 3100 vor Christus geerbt hat. 

Wie Ihr aus der untenstehende Botschaft an der zukünftigen Präsidentin Marin Le Pen lesen könnt, haben sich meine
Ziele geändert, weil ich mit der amerikanischen Regierung gegen den Strom schwimme. Ich habe zwar Präsident
Biden ein Entscheidungsultimatum bis zum 15. Februar 2024 gesetzt, jedoch gehört Er genauso zu den Menschen,
die meine Wahrheit vertuschen wollen, um meine damaligen Erfolge mit Euch an einer weissen Rasse zuzuordnen.
Ich glaube kaum, dass Er von dieser Lüge abweichen will, weshalb ich nur meine Energie sinnlos verschwende.
Glücklicherweise habe ich ein neues Talent gefunden, die uns bei unserer Mission mit der
Gravitätserzeugungsmaschine weiterhelfen könnte, wenn Sie Ihre Gottesprüfung bestehen sollte. Dazu gehört, dass
Sie meine Rasse so anerkennt, wie Sie ist. Da ich sowieso gerne im Hintergrund arbeite, und mich keineswegs für
den Medienrummel interessiere, sowie es Elon Musk als Beispiel macht, sollte Sie sich weniger von mir bedroht
fühlen, als dies die anderen tun. Für mich ist nur sehr wichtig, dass die Mission mit der
Gravitätserzeugungsmaschine erfüllt wird, denn ansonsten wird es in der Zukunft keine menschliche Spezies mehr
geben. Selbstverständlich bestehe ich auch auf das Geld, was mir zusteht, bevor unser nächstes Bitcoin Spiel
beginnt. Darum muss ich jetzt meine Strategie ändern, weil die Regierungshacker alle meine Emails abfangen, um
sie wie mit Taylor Swift oder Lady Gaga abzufälschen. Das liegt daran, dass Sie meine Identität weiterhin
geheimhalten wollen, weil erstens meine Religion als ausgestorben gilt, und zweitens bin ich ein Neger. Das passt
Ihnen keinesfalls in den Kragen. Was Sie nur von mir wollen, sind meine Worte, um Euch damit zu täuschen. Und
genau die nehme ich Ihnen, indem ich Euch allen auf Euch gestellt lasse. 
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An meiner Zukunftstechnologien (Gravitätserzeugungsmaschine und selbstladender Akku) werden Sie niemals
rankommen, denn Sie sind sehr sicher aufbewahrt. Da ich, der wahre Bitcoin Magier Ptah Kidane, für einer Weile
ausgestiegen bin, können nur die Betrüger mit Fake News Euch zu täuschen versuchen. Geht Ihr darauf ein, dann
werdet Ihr letztendlich mehr verlieren, als Ihr gewinnen könnt. Ihr müsst eine wichtige Sache bedenken. Wenn die
Börse oder Bitcoin steigt, dann muss die Gegenleistung (wie zum Beispiel die Gravitätsmaschine) tatsächlich
erreichbar sein, denn ansonsten läuft Ihr den Gefahr, dass Ihr erneut auf die Wirecard Betrüger reinfällt, die Euch mit
einem Produkt täuschen, die es keineswegs gibt. Früher oder später kommen solche Betrüge raus, und bevor Ihr
realisiert habt, dass Ihr in einer Falle getappt seid, dann ist schon Euer Geld weg, weil die Betrüger immer zuerst
wissen, wann Sie Ihr Geld herausnehmen müssen. So schnell kann man Sein Geld verlieren, wenn man auf das
falsche Pferd setzt. Und denkt immer daran, die Mission zum Mars, die Eroberung vom Mond, und die Satelliten hat
es schon davor gegeben, bevor ich mit meiner unbekannten Zukunftstechnologien kam, und Euch über meiner
Bitcoin Visionen schrieb. Wenn Ihr diese Vision aus den Augen verliert, dann verliert Ihr auch Eure bevorstehenden
große Gewinne. Ich kann jedoch nur meine Bitcoin Magie fortsetzen, wenn ich einen Kooperationspartner in der
Politik gefunden habe, der mich bedingungslos so respektiert, wie ich bin, anstatt sich immer Gedanken zu machen,
wie Er mich ausrauben kann, sowie die Amerikaner, Deutschen, Chinesen, oder Russen.

Da jetzt die zukünftige Präsidentin meine neue Gottes Auserwählte ist, kann ich mir nur wünschen, das Sie das
Mädchen aus meiner Vision ist, denn dann werden unsere Ziele erreichbar sein, ansonsten hat die Menschheit ein
großes Problem. Daher entschuldige ich mich bei Euch, dass ich Euch die versprochenen Gewinne verzögert bringen
muss, weil ich zuerst den Rassismus bekämpfen muss, bevor man mich meine Bitcoin Magie legal ausführen lässt. 

Leider müsst Ihr in der kommenden Wochen/ Monate mit Gottesretourkutschen rechnen, weil der Schöpfergott Atum
Ra alles mitangesehen hat. Hin und wieder werde ich mich zwar melden, jedoch nur um die Fake News, die gegen
mich gerichtet sind entgegenzuwirken, und Euch mein Lebenszeichen zu beweisen. Haltet die Ohren Steif! Und
denkt immer daran Rom wurde keinesfalls über die Nacht gebaut. Meine Versprechungen laufen Euch keinesfalls
davon, es sei denn, man hat mich zuvor ermordet. Das würdet Ihr jedoch unmittelbar danach, an den heftigsten
Naturkatastrophen Eurer Alpträume bemerken, bevor Euer Ende naht. Die Botschaft, die ich an der zukünftigen
Präsidentin Marin Le Pen geschrieben habe, kommt von mir! Ich habe Sie Euch nur zugefügt, damit Ihr wisst, dass
ich weiterhin an unserer Bitcoin und Zukunftstechnologien Mission am Arbeiten bin.
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Ich kam, sah, und siegte. Danach nahm ich mein Kompass mit, und
ging zu Frau Marin Le Pen fort, und siegte erneut!
Sehr geehrte Frau zukünftige Präsidentin Marin Le Pen,

sollten Sie sich als meine wahre Gottes Auserwählte erweisen, die ich als „das Mädchen meiner anfänglichen Vision“
nenne, dann erwartet Frankreich eine glorreiche Zeit. Da diese Botschaft nur an Sie gerichtet ist, weil Sie sich bei mir
aufmerksam gemacht haben, in dem Sie Ihre Mission gegen der faschistisch deutschen AFD Partei verteidigt haben,
fühle ich eine starke Verbindung zwischen uns. Darum bitte ich Sie diese Worte ebenfalls für sich zu beanspruchen,
weil ich Ihren schmierig amtierenden Präsident Macron kenne, der genau wie die anderen weltweite Politiker-innen
verlogen, diebisch, korrupt, und hinterhältig ist. Diese Menschen machen sich den ganzen Tag nur Gedanken, wie
Sie das Volk abzocken können, anstatt Es am Wohlstand in Überfluss miteinzubeziehen. 

Dafür gebe ich Ihnen einen Beispiel; Sie kassieren zwar durch der Erhöhung der CO2 Preise, für der Sie einen
anderen Namen gegeben haben, damit das Volk keinesfalls glaubt, sie handle sich um Steuern, sondern für das
Klima, allerdings ist es nach Ihrer wirren Erklärung, fraglich wo die zusätzliche Einnahmen hingehen, ausser dass als
unbenannte Steuern einkassiert werden. Somit ist es kein Wunder, dass alles teuerer wird, weil die unsichtbaren
Korruptionen und Beraubungen nie vom Volk hinterfragt, und meist nur meckernd hingenommen werden. Das Volk
hat zwar diese Politiker-innen gewählt, weil Es glaubte, Sie kümmern sich um Seinen Wohlstand, wobei es
Wirklichkeit die Betrüger gewählt hat, die gemeinsam mit Ihrer weltweit korrupten politische Kollegen eine
Klimarettungslüge geschmiedet haben, um das Volk legal abzuzocken. 

Ein weiteres Beispiel ist, dass überall in der Welt der Handel mit Leihmüttern und Körperorgane als Illegal gilt, nur in
der Ukraine wird eine Ausnahme gemacht, weil selbst der Papst Franziskus nun der Eheschließung der
Homosexuellen nachgegeben hat, mit der scheinheiligen Begründung, diese Menschen seien auch Gotteskinder.
Also 2024 Jahre lange waren die Homosexuellen der Abschaum, nur weil Es mittlerweile sehr reiche Familien gibt,
deren eigenen Kinder von dieser Neigung betroffen sind, und diese sich Enkelkinder wünschen, wird urplötzlich eine
Sonderausnahme gemacht. Wie macht man diesen Skandal am Besten legal? In dem man den pädophilen Vatikan
involviert, genau wie der Handel mit der Placebo Impfstoffe, und schon ist der Betrug legal. Wenn es so weiter geht,
dann wird irgendwann das Pädophil sein auch legal sein. Es ist ein Wunder, dass ausgerechnet der bekanntlich
pädophilen Vatikan über die Eheschließung bestimmt, der mit der Vertuschung Seiner eigenen Neigung beschäftigt
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ist. Im Grunde haben sich die Homosexuelle für Ihre Neigung entschieden, weshalb trotz der mittlerweile erlaubten
Eheschließung, unter Gleichgeschlechtlichen keine Kinderzeugung möglich ist. Die Option wäre hier eine Adoption
angebracht. Dies scheint dieser reichen Familien jedoch keineswegs auszureichen, weil Sie eine fremde Gene
aufnehmen zu müssen, weshalb Sie erneut den bestechlichen Vatikan angefleht haben, die kirchlichen Gesetze für
die Ukraine lockerer zu machen, damit die Wünsche dieser reichen Familien legal in der EU erfüllt werden können.
Somit bleiben die benachteiligte Adoptionen auf der Strecke, weil die Homosexuelle sich nun Dank der Ukraine
eigene Kinder mit Hilfe der Leihmüttern zeugen können. Dieser Weg ist der falsche Weg, weil jeder Homosexuelle für
Seine Entscheidung geradestehen muss. Mit der Aufnahme einer legalen Adoption ist für dieser
gleichgeschlechtlichen Menschen ist bereits ein großes Entgegenkommen gezeigt worden. Jedoch das was in der
Ukraine in dieser Hinsicht legal praktiziert wird, ist abnormal. Jeder Mensch muss für Seine Entscheidung
geradestehen!!

Um durch meiner ausführlichen Erklärung keinesfalls vom Thema auszuweichen, will schreibe ich Ihnen heute, weil
ich Sie auf Ihrer glorreichen Zeit einstimmen möchte. Ich habe zwar Präsident Biden einen Entscheidungsultimatum
von 2 Wochen gegeben, obwohl ich Seine Entscheidung schon kenne. Jedoch möchte ich Ihnen ein Geheimnis
verraten, das leider heute die ganze Weltbevölkerung mitbekommt. Als ich im Oktober 2020 die orientierungslose
und absteigende Wirtschaft, wegen des Corona Virus Ausbruchs, sah, da kam ich, erkannte die Schwächen, brachte
sehr viele verschiedene Lösungen, und siegte damit. Selbstverständlich sieht die amerikanische Regierung meine
außergewöhnlichen Tätigkeiten als eine Gefährdung der nationalen Sicherheit, weil Sie keinesfalls offen zugeben will,
dass Sie sich heute noch nach meinem Kompass orientiert. Um Präsident Biden zu motivieren habe ich Ihn
geschrieben, dass ich zwar der Bitcoin Magier Ptah Kidane bin, jedoch Er der politische Big Boss ist, damit Er sich
von mir keinesfalls bedroht fühlt. Er glaubte jedoch mit dieser Worte, die Berechtigung für meiner Magie erhalten zu
haben. Und schon wieder ist Er auf einer Falle reingelaufen, weil alle Steigerungen, die bisher in der Börse und
Bitcoin erreicht wurden, durch meiner Visionen und Motivationen angeleitet wurden. Darum ist das Zitat vom Julius
Caesar ist in meiner Angelegenheit nur die halbe Wahrheit, als Er schrieb; „Ich kam, sah, und siegte!“ Julius Caesar
hatte diesen innerlichen Kompass, das Ihn verhalf Seine Ziele unweigerlich zu erreichen. Ich lebe jedoch in einer
anderen Zeit, mit einer ungleichberechtigten Hautfarbe, und in einem falschen Land, dass nur nehmen will, und
nichts geben (Deutschland). Darum habe ich das Zitat vom Julius Caesar auf unserer Zeit angepasst, und ergänzte
es mit diesen Worten; „Ich kam, sah, und siegte. Danach nahm ich mein Kompass mit, und ging zu Frau Marin
Le Pen fort, und siegte erneut!“ 

Der Grund ist ganz einfach, denn die Regierungshacker machen sich keinesfalls die Mühe, alle meine versendeten
Nachrichten (auch die privaten) abzufangen, um sie auf Ihren für die Börse oder Bitcoin zu verwenden, wenn Sie
keinesfalls von meinem Kompass abhängig wären. Oder glaubt Elon Musk und Seiner amerikanischen Regierung mit
der Gehirnchips für Querschnittsgelähmte Menschen die Welt erobern zu können? Wie viele Querschnittsgelähmte
Menschen gibt es auf der Welt, so dass diese Heuchler glauben dadurch den magischen Kompass von mir, den
wahren Bitcoin Magier Ptah Kidane erobert zu haben, wobei Sie alle noch meine Visionen mit der
Gravitätserzeugungsmaschine und den selbstladenden Akku folgen. Wenn die Menschen überheblich werden, und
glauben, sie hätten mich ausgetrickst, dann zwingen Sie mich Ihnen den magischen Kompass zu nehmen, und die
überheblichen Amerikaner und Ihrer Nazi Freunde auf sich gestellt zu lassen, damit Sie anfangen können, den Boden
unter Ihrer Füssen zu suchen, und selbst in die Falle des Börsencrashs reinlaufen. Ohne meiner hier genannten
Zukunftstechnologien, wovon sich der Baumstamm ernährt hat, ist der aktuelle Börsenaufstieg nur eine Spekulation.
Ich bete täglich zu Gott, dass Sie Frau Marin Le Pen das Mädchen aus meiner Prophezeiung sind, denn ansonsten
sehe ich schwarz für die Zukunft der Menschheit. Ich spüre zwar sehr viel positives zwischen uns, jedoch ist das
Rassismus Problem überall. Jedoch bin ich keineswegs irgendjemand, sondern der Schöpfergott Atum Ra’s Magier
Ptah Kidane, der Sie auf Ihrer glorreichen Zukunft einstimmen soll, damit die Ziele mit der Hilfe meines magischen
Kompasses den weltweiten Wohlstand in Überfluss verwirklichen, die alle weltweiten Staatschefs und mächtige
Unternehmer am liebsten für sich beanspruchen wollen. Wenn Sie die wahre Gottes Auserwählte sind, nach der ich
schon so lange suche, dann sind Sie ein Teil von mir, auch wenn ich einer anderen Rasse und Religion angehöre.
Dank Frankreich konnten die Hieroglyphen entziffert werden, darum lag es schon immer Nahe, dass nur Frankreich in
Frage kam, aber leider sah ich Ihren amtierenden korrupten Präsidenten Macron, weshalb im gleichen Moment
Frankreich aus meiner Gedanken streichen musste. Er ist hinterhältig und schmierig, weshalb Er niemals für die
Erfüllung meiner Visionen in Frage käme. Doch dann sah ich Sie, wie Sie sich keinesfalls, unter der gleichen
Schublade der faschistischen AFD Partei stecken lassen wollten, und für Ihr politisches Ansehen kämpften. Hätten
Sie sich keineswegs darum gekümmert, dann wäre ich niemals auf die Idee gekommen, meinen magischen
Kompass nach Frankreich zu bringen.

Frau Marin Le Pen, unsere Kooperation verändert keinesfalls nur die Zukunft Frankreich, noch besser als das
französische Volk jemals sah, sondern auch der restlichen Welt, weil Ihre Stärken in der Politik liegen, die ich
unterstützen möchte, und meiner magischen Kompass, der dazu führt, dass von Frankreich aus die
Gravitätserzeugungsmaschine und selbstladenden Akkus produziert, vermarktet, und vertrieben werden, womit die
Zukunft des Weltraum für immer verändert wird. Dazu jedoch müssen Sie die zukünftige Präsidentin werden, und
lassen Sie keinesfalls zu, dass der amtierende Präsident Macron meine zukunftsorientierte Worte, die nur für Ihre
Zukunft gedacht sind, für Seine jetzige Kampagne missbraucht, um das französische Volk zu täuschen. Unsere
Kooperation findet erst ab dem Oktober 2025 statt. Bis dahin muss sich das französische Volk gedulden, denn mit
unserer Kooperation und meinem magischen Kompass, ist der Erfolg in jeder Hinsicht garantiert. Damit Sie eine
Legende werden, die die göttlich Verewigung erreicht, müssen Sie anders, wie die Anderen sein, denn ansonsten,
können nichts verändern. Ich bin lediglich nur für die Zukunftstechnologien, Bitcoin, und dazugehörende
Motivationen verantwortlich, damit alles so kommt, wie es kommen soll. Unser Kooperation soll ein Teamarbeit sein,
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wo jeder sich bedingungslos auf den anderen verlassen kann. Wir zeigen der Welt, dass mit Ehrlichkeit sehr viel mehr
erreicht werden kann, als mit der Korruptionen und Ausbeutungen des einfachen Volkes. Endlich habe ich nach so
langer Zeit, wieder mal ein gutes Gefühl, nach dieser vielen gleichartigen Politiker-innen Erfahrung. 
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